

# Dotará comité app para recabar firmas

ANTONIO BARANDA

Los aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México deberán recabar la firmas que exige el comité organizador –al menos 150 mil– a través de una plataforma electrónica similar a la que ha usado el INE.

No se admitirán firmas en listados o en papel, pues la aplicación digital concentrará las fotografías de los firmantes, además de los datos de la credencial de elector.

Arturo Sánchez, miembro del comité organizador, explicó que este procedimiento garantiza la certeza en esta segunda etapa.

“Estamos acabando de construir un procedimiento a través de la plataforma en donde se podrán inscribir todos los ciudadanos, y de esta manera tener certeza de que son personas que están inscritas en el padrón electoral”, explicó.

“Se tomará (en) la plataforma lo que llamamos prueba de vida, no nada más tendrán que mostrar su credencial, sino además tomarse una fotografía para saber que la credencial corresponde a quien estuvo presente en el momento de inscribirse y expresar su preferencia”.

El ex consejero aseveró que el procedimiento de recolección de firmas podrá ser auditado y revisado.

“Es un ejercicio que se ha hecho cuando se registran nuevos partidos o candidaturas independientes”, dijo.

“Se ha hecho a través de una aplicación que ha utilizado el INE, la que usaremos va ser similar”.

–¿Hay certeza de que serán firmas reales, de que no habrá trampas? –se le insistió.

“Es lo que revisaremos y haremos los monitoreos necesarios para estar seguros de

que esto sea así”, respondió.

Sánchez adelantó que repartirán a cada uno de los aspirantes que pasen a la segunda etapa las tabletas necesarias para recabar firmas.

“Estamos acabando de definir con el proveedor cuántas se pueden entregar a todos los aspirantes para empezar a hacer la recopilación de simpatías”, agregó.



La recopilación de rúbricas se hará con una aplicación similar a las que usa el INE.

